

3. All officials down to and including the rank of Ministerialdirektor in Reich offices or of an equally high rank in Government offices which existed before 30 January 1933; all officials down to and including Ministerialrat in Reich or Government offices which were created after 30 January 1933 for the fulfilment of new tasks and also in those which had been established in countries and territories formerly occupied or ruled by Germany.

4. All officials who occupied one of the following positions since 1934.

- a) Reichsbevollmächtigter, Sonderbevollmächtigter,
- b) Reichskommissar,
- c) Generalkommissar,
- d) Generalinspekteur,
- e) Beauftragter and Wehrkreisbeauftragter,
- f) Reichstreuhand der Arbeit, Sondertreuhand der Arbeit,
- g) Generalreferenten.

L. The German Armed Forces and Militarists;

1. NS-Führungsoffiziere — All full-time NS-Führungsoffiziere down to and including division in the OKW, OKH, OKM and OKL.

2. General Staff Officers — All officers of the German General Staff who since 4 February 1938 belonged to the Wehrmachtsführungsstab of the OKW, OKH, OKM, or OKL.

3. Heads and Deputy Heads of Military and Civil Administration of countries and territories formerly occupied by Germany.

4. All former officers of the Freikorps „Schwarze Reichswehr“.

M. Private Business and Professions:

1. Wehrwirtschaftsführer — All "Wehrwirtschaftsführer" who were appointed after 1 January 1942.

2. Wirtschaftskammern (Economic Chambers) — All executives and deputy executives of Reichs- and Gauwirtschaftskammern.

3. Reichsgruppen der gewerblichen Wirtschaft (Reich Groups of Trade and Industry) — All chairmen, presidents and deputy executives.

4. Reichsverkehrsgruppen (Reich Traffic Groups) — All chairmen, presidents and deputy executives.

5. Wirtschaftsgruppen (Economic Groups) — All chairmen, presidents and deputy executives at Reich level.

3. Alle Beamten abwärts bis Ministerialdirektor einschließlich in Reichsbehörden oder in einem gleich hohen Range in Reichsbehörden oder in einem gleich hohen Range in Regierungsbehörden, die vor dem 30. Januar 1933 bestanden haben; alle Beamten abwärts bis Ministerialrat einschließlich in Reichs- oder Regierungsbehörden, die nach dem 30. Januar 1933 zur Erfüllung neuer Aufgaben geschaffen wurden und, ebenso in solchen, die in Ländern und Gebieten eingerichtet wurden, die früher von Deutschland besetzt oder beherrscht waren.

4. Alle Beamten, welche seit 1934 eine der folgenden Stellungen innehatten:

- a) Reichsbevollmächtigter, Sonderbevollmächtigter,
- b) Reichskommissar,
- c) Generalkommissar,
- d) Generalinspekteur,
- e) Beauftragter, ebenso Wehrkreisbeauftragter,
- f) Reichstreuhand der Arbeit und Sondertreuhand der Arbeit,
- g) Generalreferenten.

Deutsche Wehrmacht und Militärpersonen:

1. NS-Führungsoffiziere:

Alle hauptamtlichen NS-Führungsoffiziere bis und einschließlich Division im OKW, OKH, OKM, OKL.

2. Generalstabsoffiziere-

Alle Offiziere des Deutschen Generalstabs, die seit 4. Februar 1938 dem Wehrmachtsführungsstab zum OKW, OKM, OKH oder OKL angehörten.

3. Alle Leiter und stellvertretenden Leiter von Militär- und Zivilverwaltungen in Ländern und Gebieten, die früher von Deutschland besetzt waren.

4. Alle früheren Offiziere des Freikorps „Schwarze Reichswehr“.

II. Wirtschaft und freie Berufe:

1. Wehrwirtschaftsführer:

Alle Wehrwirtschaftsführer, die seit dem 1. Januar 1942 ernannt wurden.

2. Wirtschaftskammern:

Alle Leiter und stellvertretenden Leiter von Reichs- und Gauwirtschaftskammern,

3. Reichsgruppen der Gewerblichen Wirtschaft: Alle Präsidenten,, Direktoren und stellvertretenden Leiter.

4. Reichsverkehrsgruppen:

Alle Präsidenten,, Direktoren und stellvertretenden Leiter.

5. Wirtschaftsgruppen:

Alle Präsidenten,, Direktoren und stellvertretenden Leiter in der Reichsstufe.